

Pforzheim

DigitalPakt Schule abgeschlossen

[02.10.2024] Die 36 Bildungseinrichtungen der Stadt Pforzheim verfügen jetzt über alle Möglichkeiten für einen modernen und digitalen Unterricht. Zum erfolgreichen Abschluss des Großprojekts „DigitalPakt Schule 2019 – 2024“ leistete insbesondere die reibungslose Zusammenarbeit von Schulen und Stadtverwaltung einen großen Beitrag.

Mit einem Festakt hat die Stadt [Pforzheim](#) den Abschluss des Großprojekts „DigitalPakt Schule 2019 – 2024“ gefeiert. Wie die Kommune mitteilt, können die 36 Pforzheimer Schulen künftig dank einer Bandbreite von einem Gigabyte in großer Geschwindigkeit auf viele Onlinere Ressourcen wie interaktive Lernplattformen, Videos oder virtuelle Experimente zugreifen. Darüber hinaus wurde im Rahmen des [Digitalpakts Schule](#) in die Erneuerung von Computerräumen sowie in die Beschaffung digitaler Lehrmittel wie Dokumentenkameras, mobile Ladesysteme, Digitalkameras oder Umweltmesskoffer investiert. Mittlerweile seien 90 Prozent der Lehrkräfte und rund ein Drittel der Schülerinnen und Schüler mit mobilen Endgeräten ausgestattet.

„Als Schulen sind wir froh, dass durch die Umsetzung des Digitalpakts in Pforzheim eine moderne technische Ausstattung der Unterrichtsräume verwirklicht wurde. Dies war für den Schulträger und die Schulen in mehrfacher Hinsicht ein Kraftakt, der jetzt eine sinnvolle didaktische Umsetzung der neuen Möglichkeiten zulässt“, resümiert Martin Hoffmann, der Schulleiter der Fritz-Erlers-Schule, vonseiten der Schulen.

Insbesondere die reibungslose Zusammenarbeit von Schulen und Stadtverwaltung ist im Rahmen des Großprojekts laut Stadtverwaltung hervorzuheben. „Bei der Umsetzung dieser komplexen Aufgabenstellung haben viele Zahnräder ineinandergegriffen“, blickt der Leiter der projektverantwortlichen Abteilung Schulen und Bildung im Amt für Bildung und Sport (ABS), Dominic Bäuerle, zufrieden auf den Gesamtprozess. „Für die Durchführung der infrastrukturellen Arbeiten an den Schulen standen nur 28 Monate zur Verfügung“, ergänzt Vera Wasserbäch, Projektleiterin DigitalPakt Schule im ABS. „Diese Mammutaufgabe gelang nur durch die intensive und gute Zusammenarbeit zwischen dem Amt für Bildung und Sport sowie dem Gebäudemanagement in einem Projektteam“.

Dem pflichtet auch Oberbürgermeister Peter Boch bei: „Das Projekt zeigt eindrucksvoll, was wir in Pforzheim durch ämterübergreifende Zusammenarbeit und enge Kooperation mit unseren Schulen erreichen können. Von der Planung bis zur Umsetzung haben wir erfolgreich gemeinsam an einem Strang gezogen, um unsere Schulen fit für das digitale Zeitalter zu machen.“

(bw)

Stichwörter: Schul-IT, DigitalPakt Schule, Pforzheim